

FUERZAS ARMADAS

LA INFANTA DOÑA ELENA, MADRINA DE UNA CORBETA DE LA ARMADA

La botadura se efectuó en Cartagena y asistieron Sus Majestades los Reyes

Cartagena, 14. (Resumen de agencias.) Procedentes de Madrid, en helicóptero, llegaron al helipuerto de la Marina, en el barrio de Santa Ana, Sus Majestades los Reyes de España, acompañados de la Infanta Doña Elena, desde donde se dirigieron al palacio de Capitanía General, donde tuvo lugar la recepción de las autoridades. A lo largo del recorrido fueron aclamados por el numeroso público que allí se había concentrado para ver el paso de los Reyes. Sus Majestades iban acompañados del ministro de Marina, capitán general de la zona marítima del Mediterráneo y capitán general de la III Región Militar.

En la puerta del edificio de Capitanía General el Rey fue cumplimentado por el alcalde de la ciudad y Corporación Municipal, así como por otras autoridades militares y civiles. Una compañía del tercio de Levante, de Infantería de Marina, rindió los honores de ordenanza, siendo revisada por Sus Majestades, mientras que las baterías de la plaza disparaban las 21 salvas de ordenanza.

Después Sus Majestades penetraron en Capitanía General, y ante la insistencia del público congregado, salieron a saludar desde el balcón principal.

Desde Capitanía los Reyes se trasladaron al club naval de oficiales y suboficiales, firmando en el libro de honor, y a las dos de la tarde regresaron otra vez a Capitanía para asistir a un almuerzo oficial, ofrecido por el capitán general de la zona marítima del Mediterráneo, al que asistieron las primeras autoridades militares de este Departamento marítimo y las autoridades civiles provinciales y municipales. Al finalizar el almuerzo el ministro de Marina pronunció unas palabras en las que resaltó los antecedentes marítimos de la Infanta y el espíritu de servicio de la Armada, concretándolo en el nuevo buque a cuya botadura iban a asistir.

LA BOTADURA.—Finalizada la comida, el grupo folklórico de Agrinion, de Grecia, que actuó en el Festival Internacional del Mediterráneo, que se ha venido celebrando en Murcia, intervino interpretando bailes típicos de su país en la plaza situada frente al edificio de Capitanía, donde se había congregado numeroso público. Los Reyes y la Infanta Doña Elena salieron al balcón principal, desde donde presenciaron la actuación del grupo. La Reina Doña Sofía invitó a entrar en el palacio a todos los componentes del grupo, a quienes saludó personalmente.

Posteriormente, Sus Majestades y la Infanta, acompañados de su séquito, se dirigieron a los astilleros de la Empresa Nacional Bazán, donde se procedió a la botadura de la corbeta que lleva el nombre de «Infanta Elena», donde la Infanta lanzó sobre la quilla de la corbeta la simbólica botella de champaña, entre los aplausos de los asistentes.

Inmediatamente, el dique flotante empezó a sumergirse para dejar a flote el buque, que finalmente fue atracado en el muelle. Los Reyes, Infanta y acompañantes se dirigieron a las oficinas de la empresa, donde el comandante jefe de quilla, que tendrá a su cargo el mando de esta nueva corbeta, explicó con todo detalle las características técnicas y militares de este tipo de buques.

Acto seguido los Monarcas se despidieron de todo el personal presente y emprendieron la marcha hacia el helipuerto de Santa Ana, donde fueron despedidos por las primeras autoridades militares y civiles, emprendiendo el viaje de regreso a las seis y diez de la tarde, en el mismo helicóptero que les trajo.